



## 今年も残すところ、あと一か月となりました

2学期も最後の月になりました。4年生にとっての2学期は、総合的な学習での手話・点字教室、盲導犬体験や社会科見学と、日常の学習ではできない貴重な体験が多くありました。あつという間の2学期でしたが、子どもたち一人一人が個性を生かしながら活躍し、心身共に成長する姿をとともたのもしく感じました。12月に入り、寒さが一段と厳しくなってきましたが、これからまとめの大切な時期を迎えます。学習においては、2学期に学習した内容の復習に力を入れ、最後のまとめをしていきます。2学期も残り少なくなってきましたが、担任一同、一日一日を大切に子どもたちと過ごしていきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご協力をお願いします。

### 行事予定

- 1～7日 人権週間
  - 1～22日 火曜・木曜5時間授業
  - 7日(水) みどりっこ班共遊
  - 15日(木) 持久走大会
  - 16日(金) 持久走大会予備日
  - 22日(木) プラネタリウム
  - 23日(金) 終業式
  - 24日(土) 冬季休業
  - 12月28日(水)～1月3日(火)  
学校閉庁日
- ※第3学期始業式は1月10日(火)です。

### 学習予定

- 国語 プラタナスの木 感動を言葉に  
冬の楽しみ
- 社会 暮らしの中に伝わる願い
- 算数 分数 変わり方調べ
- 理科 ものの温度と体積
- 音楽 いろいろな音のひびきを感じ取ろう
- 図工 本から飛び出した物語
- 体育 ベースボール型ゲーム  
多様な動きを作る運動
- 総合 福祉ははじめの一歩



### 伝言板



#### ■ 人権週間について

☆12月1日(木)から人権週間が始まりました。学校においても、人権意識を高め、差別のない望ましい人間関係を作ることができるよう指導を進めています。人を思いやる優しさと声をかける勇気の大切さを伝えていきたいと思います。

#### ■ 持久走大会について

12月15日(木)に持久走大会があります。体育の時間に、体力の向上を目指して運動をしています。御家庭におかれましては、朝食や睡眠など、健康面の管理をよろしくをお願いします。

#### ■ かぜ・感染症の予防について

☆乾燥した日が続いています。学校では予防対策として手洗い・消毒・マスク着用・換気などを呼びかけていきたいと思います。予防策として、飲用のための水筒持参のご協力をお願いします。ハンカチ持参も、併せてお願いします。

#### ★総合的な学習の時間に 車椅子・白杖ガイド体験を行いました。



体験を通して、足や目が不自由な人の生活について考えを深めることができました。



# 運動会



運動会では、お世話になりました。この日のために、ダンスや徒競走、リレー、応援など多くの練習を重ね臨みました。

本番では、一人一人が緊張しながらも練習の成果を発揮しており、終わった後はみんな笑顔で満足した表情でした。この経験を活かし、来年は上学年として活躍してもらいたいと思います。温かい応援をたくさんいただき、ありがとうございました。

